

Le télégramme, le jeudi 25 novembre 2021

Les élèves de cinquième réfléchissent aux enjeux de l'égalité filles-garçons

Jeudi 25 novembre 2021



CROZON ● Les élèves de cinquième réfléchissent aux enjeux de l'égalité filles-garçons

Vendredi 19 novembre, les cinquièmes du collège Alain ont accueilli Pascaline Le Grand, référente jeunesse de l'Ulamir, le centre social, pour une intervention sur le thème de l'égalité filles-garçons. L'occasion pour les élèves de participer à la déconstruction des préjugés et à l'émergence de comportements sans discrimination. Grâce à un dialogue chaleureux et animé, les collégiens ont réfléchi aux notions de sexe et de genre, et aux vecteurs de stéréotypes. Cette action de sensibilisation s'intègre dans le parcours citoyen proposé aux élèves de la sixième à la troisième du collège Alain. « Les cinquièmes ont également été invités à réfléchir avec discernement aux enjeux de l'égalité filles-garçons », conclut avec satisfaction Laure Lucas, la principale du collège.